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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
Studierendenwohnheimplätze im Goethequartier 
 
 
Wir fragen den Sena 
 
1. Wie bewertet der Senat Pläne zur Schaffung von Wohnheimplätzen für Studierende 

im Goethequartier in Bremerhaven? 
 
2. Hat der Senat bereits Gespräche zum Ankauf entsprechender Gebäude geführt? 
 
3. Bis wann würden die ersten Plätze entstehen? 

 
Janina Brünjes, Martin Günthner, Falk Wagner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 

 
 


